

## ESTUDIO BÍBLICO

**Título: JESÚS PREDICÓ CON AUTORIDAD DIVINA NO CON AMOR Y ES ANTIDEMOCRÁTICO TOTAL**

Daniel M. - 20/06/25

(Comienzo de la enseñanza)

Muy bien, vamos a comenzar. Desde el Evangelio de Mateo se enseña que el Señor Jesús jamás mostró amor por los pecadores, sino, vino a rescatar a sus ovejas ya que ellos estaban sin pastor (lo podés leer en Juan capítulo 10), pero también tenemos el ejemplo de un hombre justo siendo Cornelio, creyó y se bautizo en el nombre del Señor Jesús, tal como se lee en el libro de los Hechos de los Apóstoles siendo el capítulo 10. Una persona justa es aquella que práctica la justicia tal como le agrada a Dios Padre y no práctica el pecado, no como el mundo lo hace y aparenta serlo.

Cuando Jesús empezó su servicio de predicar el Evangelio, el primero que llamó fue a Pedro y su hermano llamado Andrés (lo podés leer en Mateo capítulo 4, versículo del 12 al 25), ya que Jesús es la roca grande y Pedro es la roca pequeña, sin tener ninguna relación con la gran ramera siendo la católica romana. Desde aquí, el Señor demostró una autoridad divina, todo lo contrario a la democracia que es satánica, es una realidad, todo lo contrario a la falsa esperanza que le ha puesto satanás el diablo a la pobre gente engañada por él. Muchos dirán que Jesús predicó con Amor, mentira, predicó con autoridad que es diferente, me sigues con obediencia o te condenaras por haberme rechazado y no obedecer; éste último, lo dijo Jesús en Mateo capítulo 7, versículo 21 al 23.

Antes de continuar, en el Evangelio se nos enseña la democracia satánica, lo podés leer en Mateo capítulo 27, versículo 15 al 31 por ejemplo. Cómo

puedes leer, la historia demuestra una vez más que la mujer es muy peligrosa, en el versículo 19 leemos:

Y estando él sentado en el tribunal, su mujer le mandó decir: No tengas nada que ver con ese justo; porque hoy he padecido mucho en sueños por causa de él.

Esa mujer que es la esposa de Pilato, lo estaba tentando a que se aleje de Jesús y lo rechace, porque alejarse de Jesús significa también rechazarlo y sellar su propia condenación, como ha ocurrido durante la historia de la apostasía de los falsos cristianos. Esta mujer es malvada, sufría porque hacia el mal y el Apóstol Pablo dijo que todo aquel que hace lo malo sufrirá angustia y tribulación, lo podés leer en Romanos capítulo 2, versículo 8 al 9. La palabra inspirada por Dios enseña bien clarito sobre las mujeres malvadas, jamás te jentes con una mujer incrédula y apártate de ellas, ya que ellas buscan destruir al hombre siendo justo.

En el versículo 20 se lee que esos falsos sacerdotes y los ancianos tentaron al pueblo judíos para que Pilato soltara al malvado y no a Jesús, ésto nos demuestra que personas externas intentarán destruir a los que creen en Jesús, le siguen y le obedecen hecho y en verdad, podría venir desde tu propia familia, amigos, autoridades y otras categorías. Nosotros lo que debemos hacer, es apartarnos de esa gente y rechazar lo que ellos dicen, aún que duela; sigues a Jesús en obediencia o lo que ellos te dicen, mejor obedece a Jesús.

Cómo puedes ver, han elegido al malvado y no a Jesús, por eso la democracia es satánica, una doctrina de demonios y al final, Jesús fue golpeado, pero aguanto como un verdadero hombre obedeciendo a su Amado Padre Celestial hasta la muerte, dando su vida por sus ovejas y por los pecados del pueblo de Israel, no por el mundo entero; escrito está: Juan capítulo 10 y Isaías capítulo 53.

Sigamos con la autoridad de Jesús. Cómo bien escuchaste anteriormente, el Señor hizo el llamado con autoridad, hasta le dijo al joven rico: ven y ségueme, estas palabras son una declaración de autoridad divina, no unas simples palabras comunes, porque si tú sigues a Jesús en obediencia, estás aceptando automáticamente su autoridad, tal como lo hizo Pedro y su hermano. Ahora surge una pregunta, ¿que hizo el joven rico en materiales?, rechazó a Jesús y su autoridad, en la cuál, significa sellar automáticamente su condenación. Esta historia real la podés leer en Mateo capítulo 19, versículo 16 hasta el 30.

El Señor le mostró una vez más su autoridad a sus Apóstoles en Juan capítulo 15, versículo 14, vamos a leerlo:

Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que yo os mando.

Cómo bien te he enseñado anteriormente de seguirle a él, aquí podemos leerlo aún más ya que aplica su autoridad divina, no una autoridad terrenal, ya que él y su Iglesia no son de este mundo. Aquellos que dicen que Jesús aplicaba autoridad terrenal, está demostrando directamente que el Padre Celestial creó a Jesús junto con el mundo, siendo así, una herejía, una blasfemia y un insulto muy grande hacia el Padre Celestial, ya que él es eterno y jamás fue creado. Entonces, con esta simple enseñanza pero poderosa, entendemos perfectamente que Jesús es anti democracia totalmente, no predicaba con amor, sino, con autoridad y amaba a los suyos a los que realmente le seguían en obediencia genuinamente. Aquellos que dicen que Jesús predicaba con Amor, está demostrando que el Señor ama a los pecadores, es una gran mentira, una blasfemia y herejía hacia él, ya que, el Padre Celestial odia a la gente malvada (por ejemplo, los maricones, las

mujeres feministas, asesinos, entre otros), lo podés leer en Proverbios capítulo 6, versículo 16 al 19, entre otras enseñanzas, y Jesús hace lo mismo que su Padre, porque él está bajo la autoridad de su Padre, lo podés leer en primera de Corintios capítulo 11, versículo 3.

Aquí surge una pregunta espiritual: ¿que hacemos nosotros los verdaderos cristianos?, seguir los pasos de Jesús, porque si él aplicó autoridad divina, nosotros también podemos hacerlo, ya que es algo que si podemos imitar, el Apóstol Pablo también lo hizo cuando utilizo las armas espirituales del Reino de Dios para con los hermanos que no volvieran a la esclavitud, sino, que obedezcan a Jesús el Mesías de Israel; lo puedes leer en Gálatas capítulo 2 desde el versículo 1, hasta el capítulo 4 del versículo 20. Nosotros no podemos gobernar un país por ejemplo actualmente, lo haremos cuando de inicio el milenio junto con Jesús, y quiero que entiendas algo: no te preocunes por la democracia, es satánico, es malvado, es terrenal y el diablo se ríe de todos aquellos que creen en ella, tú en cambio, sigue a Jesús y aplica su autoridad correctamente, rechazando las artimañas de la gente que busca destruirte y reprenderlos usando la auténtica verdad enseñada el Señor Jesús y de sus Apóstoles.

Yo no tengo amigos ateos por ejemplo, yo tengo verdaderos amigos que son mi familia espiritual celestial, no de este mundo, y si yo fuera tú, aplicaría la enseñanza de Jesús sobre las amistades, sería así: si haces lo que dijo y mando el Señor Jesús, serás mi amigo. Es así de simple, hazlo con justo juicio tal como lo hizo el Apóstol Pablo en Gálatas capítulo 1, versículo 10.

En el Reino de Dios Padre, no está permitida la democracia, un claro ejemplo tenemos los ángeles que han desobedecido al Padre Celestial, ¿que sucedió después?, la respuesta es: fueron encarcelados hasta el día del juicio, serán juzgados y oiran su sentencia. Lo podés leer en primera de Pedro capítulo 3, versículo 18 al 22.

Aquí termina la enseñanza. No te dejes engañar, el diablo anda buscando a quien devorar.

Me despido, Daniel M.